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本报讯（最泰安全媒体记者 秦
浩） 2 月 22 日下午，市政协十四届
一次会议举行各组召集人会议，安
排部署大会期间各项组织工作。大
会主席团常务主席郭德文、武林

中、姚霆、马纯勇、程明、李诚实、杨承
修出席会议。

郭德文要求，各组召集人要认
真负责地把会议指导思想贯穿于大
会全过程；要严肃换届纪律，营造

风清气正的换届环境；要认真讨论
和审议好会议文件报告，引导委员
积极协商建言；要充分发挥界别的
优势作用，助推经济社会高质量发
展；要协助新闻媒体做好宣传报道

工作，展现新时代人民政协的新样
子；要严格遵守疫情防控和安全要
求，确保会议安全，努力把本次大
会开成团结、民主、求实、鼓劲的
大会。

市政协十四届一次会议举行各组召集人会议

本报讯（最泰安全媒体记者 秦
浩） 2 月 22 日下午，市政协十四届
一次会议提案审查委员会举行第一

次会议。
会 议 宣 读 了《提 案 组 工 作 细

则》，学习讨论有关提案审查、立案工作

的规定，明确了提案工作要点和成员的
分工及提案审查程序。会议研究确
定，市政协十四届一次会议提案截止时

间为2022年2月24日18时。提案审查
委员会成员表示，要认真做好政协提案
工作，为委员们参政议政搞好服务。

市政协十四届一次会议提案审查委员会举行第一次会议

主持人：多年以来，您参会都
十分关注农村基础民生问题，为农
村发展建言献策，今年您带来了哪
些相关建议？

嘉宾：针对农村基础民生，我
曾建议整体规划治理农村污水和加
快推进美丽村居建设，得到了重视
和关注。今年两会，我带来了 《关
于农村清洁取暖的建议》，希望通
过改善农村清洁取暖，让节能减
排、绿色发展的理念在农村地区牢
固树立。

主持人：您认为推进农村清洁
取暖需要做哪些工作？

嘉宾：首先，要加强农村建筑
节能改造，实现建筑能效提升；要
因 地 制 宜 ， 宜 气 则 气 ， 宜 电 则
电 ， 切 勿 为 了 “ 清 洁 ” 而 一 刀

切；要提高生物质能供热技术水
平，加大对低能耗、轻简化取暖设
备的研究开发；要探索绿色供暖价
格补贴机制，保障农村居民在可承
受价格范围内清洁取暖。

其次，要加快完善城乡电气基
础设施建设，认真做好农村清洁取
暖建设相关推进工作，拓宽清洁能
源供应范围。在新的清洁取暖设施
安全稳定运行前，不拆除原有供暖
设施，采取“双保险”方式，确保
群众安全温暖过冬。

主持人：俗话说：“栽下梧桐
树，引得凤凰来。”您今年还带来
了关于优化营商环境的提案，请问
有何具体措施？

嘉宾：第一，我认为要持续加
大服务力度，真正了解企业生产经

营中存在的问题，帮助企业解决急
迫 问 题 ， 建 立 长 效 沟 通 协 调 机
制，增强服务企业的能力，确保企
业引得进、落得下、发展好，坚定
投资者的信心，打开营商环境新
局面。

第 二 ， 要 加 大 政 策 支 持 力
度，对能带动经济社会发展的好项
目、优项目、大项目给予政策倾斜
和保障，着力打造程序简、环节
少 、 时 间 短 、 效 率 高 的 服 务 流
程，为企业投资创造更加良好的
环境。

第三，要进一步搭建政府与企
业的沟通平台，定期举办企业家座
谈会、交流论坛，充分发挥沟通平
台 在 构 建 政 商 关 系 中 的 “ 黏 合
剂”作用。

树立绿色发展理念 推进农村清洁取暖

冯慧磊。
最泰安全媒体记者 司刚 摄

主持人：最泰安全媒体记者
刘红川

嘉宾：市政协委员、市口腔医
院医保科主任 冯慧磊

本报讯（最泰安全媒体记者 杨丽
宁）2月22日下午，市政协十四届一次
会议召开第一次主席团常务主席会议。

会议审议通过了市政协十四届
一次会议开幕会议、大会发言、闭
幕会议主持人名单。

大会主席团常务主席郭德文、武
林中、徐恩虎、张庆明、刘君、王昌元、姚
霆、袁久党、马纯勇、程明、孙岱峰、张步

军、倪庆宾、苏雪峰、梁望东、董彦和、李
诚实、杨承修参加会议。

郭德文主持会议。

市政协十四届一次会议
召开第一次主席团常务主席会议


